
2019 年度第 3 回役員会議事録 

2019 年 10 月 3 日議事録作成：能祖優 

開催日時：2019 年 10 月 3 日（木）9：30～11：30 

場  所：布袋北学供・２階集会室Ａ 

出 席 者：平尾雅生、丹羽睿、田中幸子、林久翁、奥村忠、杉本敏弘、各務のぼる、神山良雄、上田吉男、

倉地正照 

オブザーバー：山下由紀子、伊神幸代 

欠  席：大倉弘行 

 

<議題> 

 

報告事項 

1、会計からの報告（丹羽会計） 

8、9 月の定例支出以外の支出は、マイクロソフト社の出前講座関係 6,954 円、bs のパンフ印刷 1,940

円、10 月 17 日の健康講演会関係 15,427 円、合計 24,221 円の支出となった。 

2、講座部会からの報告（平尾会長） 

 ・9 月 2 日に開催したマイクロソフト社員による「マイクロソフトお役立ち講座」は、会員 52 名と

各務原松が丘パソコンクラブの招待者 3 名、大雄会関係者 3 名の計 58 名が参加した。講座は好評

だったので来年度も実施を検討したい。反省点は会場設営の段取りと時間的余裕がなかったこと、 

・来年度の江南市 ICT 講座の見積りを提出した。見積内容は今年度と同額としたが、金額、講座内

容については市当局の値下げ要請もあることから受託金額次第で内容を大幅に変更することも考

えられる。 

3、PC 初心者相談部会より報告（丹羽部会長） 

  初心者相談会は、bs の当番者の高齢化および交代者不足などの悩みがある。相談に見えられる人数  

  は減少気味で、0 人から 15 人、平均 4～5 人程度となっている。江南市との繋がりという意味から人

数の多少にかかわらず重要な事業であると認識している。 

4、サークルよりの報告 

・ネットひまわり（奥村代表） 現在 36 名でメンバーが減少している。7（セブン）から 10 への移

行がやっと全員終了した。 

・フォト・ユー（各務代表） メンバー減少があり、現在 14 名。カメラ機器の時代変化があり新入

会員が入会しずらくなっている。メンバーのスキルは高くなっており、近隣のコンテストにメンバ

ーの入選が多い。今後もサークル内で一層切磋琢磨してレベルを上げたい。 

・ゴルフサークル（杉本代表） 会員数 17 名、年間 4 回（4,6,10,12 月）のコンペを実施している。 

・パークゴルフ（上田代表） サークル発足以来 33 回活動している。会員は 11 名。毎週月曜日に

活動している。 

 シニアには適度な運動ですので、新規入会を呼びかけている。 

・どんぐり教室（倉地代表） 現在１５名の会員で活動している。第２、第４木曜日午前中が例会日。

教室発足時から「全員が先生、全員が生徒」の活動方針で来ている。今後会員の増員を図るために、

学習内容の更なる充実とこの活動方針を再検討したい。 

・ネットサロン平和（神山代表）  

現在本籍登録者 28 名、平均年齢 80 歳。最近運転免許証返納の方が増えつつあるため、欠席者が



多くなってきた。 

・スマイル（田中代表） 現在 39 名、10 月から 12 名新入会で計 51 名（第 1 会員 39 名、第 2 会員

12 名）となった。新会員増加の要因は、現会員の口コミおよび他講座（地域の先生講座等）での

PR。活動は毎週火曜日に 3 クラスに分け、各クラス月 2 回行っている。 

・ロマンの会（平尾会長が代理報告） 現在 14 名で月 2 回活動している。世界的な貿易戦争のせい

で株式投資の成果は苦戦している。 

5、催事部会からの報告（田中部会長） 

・講演会開催準備状況の報告 

大雄会第一病院健診センター長・森浦滋明 Dr を講師に 10 月 17 日 13 時 30 分より江南市スポー

ツセンター（KTX アリーナ）で開催する。9 月末現在で 113 名の参加申し込みとなっている。当

日は会場設営の時間的余裕がないので役員・サークル代表者の皆さんに会場設営作業の手伝いを

お願いするなど順調に準備が進行している旨が報告された。 

6、その他 

  ・サークル代表以外の来年度役員選出を次回の役員会で検討したい。（平尾会長） 

  ・新年交流会を新年 1 月 15 日（木）に開催する計画を進めている。会場は江南商工会議所大ホール、 

   参加費は 3000 円前後を予定している。申し込み要領等は後日案内したい。（田中催事部会長） 

以上 

※次回は 12 月 5 日（木）の予定 


